

社会福祉法人清和福祉会子育てサポートセンター

陽だまり&にこにこ通信

2023年 8月

陽だまり(きりしま保育園) **2075-955-5480** にこにこ(こうたり保育園) **2075-950-1520**

いつの間にかセミの鳴き声が聞こえ始め、季節はすっかり夏です。

園では7月にプール開きをし、子どもたちの賑やかな声とともに水しぶきが上がっています。7月は、園 庭開放でも親子で水遊びを楽しんでいただくことが出来ました♪

これからの時季は、海やプール、キャンプなど、夏ならではのレジャーを計画されているご家庭も多いと 思います。病気、ケガには十分気を付けて、元気に楽しい夏をお過ごしください。

8月の園庭開放は「陽だまり」はお休みですが、「にこにこ」は開催予定です。子育て相談は両園共に 実施しています。こんなこと聞いてほしいな~など、どんなことでも結構です。気軽にご連絡くださいね。

★8月の予定★

	陽だまり(きりしま保育園)	にこにこ(こうたり保育園)
園庭開放	活動はありません	23日(水)
一時預かり	預かりはありません	

- ※8月の園庭開放は、こうたり保育園のみ開催します。(水遊びの予定です)
 - 1日10組、10時15分~11時15分の事前申し込み制です。電話でお申し込みください。
- ※電話やメールでの育児相談を行っています。どんなことでも遠慮なくご連絡ください。

対面での相談をご希望の方は、その旨お伝えください。

- ※8月の一時預かりは、両園ともありません。
- ※各園、園見学を受け付けています。日時等、電話でご確認ください。

★7月の園庭開放の様子★

陽だまり 6・20日(木)

6日に2組の方にご参加いただきました。 テラスに噴水シートやカップ、魚のおもちゃ などを出して、一時預かりの子どもたちと一 緒に遊びました。水の心地よい感触に表情も 次第にほぐれ、濡れたお洋服も気にせず、夢 中に楽しんでくれました。



水遊びやプール遊びが楽しい季節となりました。ご 自宅でもビニールプールを出して楽しまれているので はないでしょうか。

ですが、その一方で抵抗力が弱い子どもたちは感染 症にかかりやすいため、夏の病気や皮膚トラブルなど の心配事が増える時季でもあります。特に、小さな子 どもは自らの症状を伝えることが難しいため身近にい る大人の健康観察が大切です。夏の病気は喉の痛みか ら食事や水分を受け付けないことも…。いつもと何だ か様子が違うな、と子どものサインを見逃さないよう にしたいですね。

にこにこ 12・26日(水)

7月は2回実施し、1組の参加でした。 日陰で、タライに水を溜めての水遊び。 おもちゃの金魚すくいをしたり、水車にジ ョロで水をかけてくるくる回して遊びま した。砂場での型抜きや、三輪車も楽しん でいましたよ。

この症状、もしかしたら・・

- *よだれが多くなったり、食べ物を見る だけで泣いたり食べようとしない。
- →のどの痛みや口腔内の異常はないか。
- *手の平を触ったり、気にしている。 足の裏を付けようとしない。また、顔を こすり付けたり、身体をかいている。 落ち着きがない。
- →手足や他の部位に湿疹はないか全身を チェックしてみましょう。

